

Bargeldlos kassieren

Vom Mettbrötchen für unter ein Euro aus der Kantine bis zur Gaststättenerlaubnis und der Aufstellerlaubnis für Glücksspielgeräte für über 1500 Euro – schnell und sicher kassieren: So lautet die Zielsetzung der Stadt Iserlohn, die sich für das System „TopCash2“ von EDV Ermtraud entschieden hat. Das neue digitale Kassenbuch und System zum baren und bargeldlosen Kassieren wird seit Juli 2018 schrittweise in allen Fachbereichen der 95 000-Einwohner-Kommune eingeführt und dann an über 30 Arbeitsplätzen genutzt.

Der finale Leistungskatalog wird dabei sowohl Angebote der Kantine mit Preisen teils unter einem Euro als auch kostenintensive Dienstleistungen enthalten. Unabhängig vom zu zahlenden Betrag kann zeitgemäß bargeldlos bezahlt werden. TopCash2 integriert dazu die 20 vorhandenen EC-Terminalgeräte und verbucht alle Vorgänge revisionssicher. Die IT-Abteilung profitiert nicht nur von der EC-Geräte-Ansteuerung, sondern auch von der zentralen Administration. Client-Installationen entfallen. Ferner verfügen die Fachverfahrensbetreuer über ein ausgefeiltes Benutzerrechtssystem. Rechnungsprüfungsamt, Fachamtsleiter und Mitarbeiter arbeiten in detailliert zugeschnittenen Anwenderrollen. Im Finanzbereich und den Fachabteilungen haben die Verantwortlichen stets Zugriff auf die relevanten aktiven Daten.